

PERS

Pemprov DKI Jakarta Uji Coba Makan Siang Gratis Pekan Depan

Heriyoko - JAKARTA.PERS.CO.ID

Aug 7, 2024 - 14:40



Deputi II Bidang Kerawatan Pangan dan Gizi Bapanas, Nyoto Suwignyo saat memantau pelaksanaan simulasi atau uji coba pemberian makan siang gratis yang bergizi dan ramah lingkungan di SDN 05 dan SDN 07 Cipinang Melayu, Kecamatan Makasar, Jakarta Timur, Rabu (7/8/2024).

JAKARTA, Makan siang gratis adalah salah satu program andalan Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka yang dikampanyekan selama Pilpres 2024.

Setelah menjadi presiden-wakil presiden terpilih, Prabowo-Gibran mulai melakukan simulasi pelaksanaan program tersebut di sejumlah daerah termasuk di Jakarta.

Penjabat (Pj) Gubernur Jakarta Heru Budi Hartono mengatakan wakil presiden terpilih Gibran Rakabuming Raka sudah melaksanakan uji coba makan siang gratis di Jakarta pada hari ini. Namun, ia tak bisa mendampingi Gibran karena harus menghadiri rapat paripurna DPRD DKI Jakarta.

Heru menyatakan, Pemprov DKI Jakarta akan menggelar uji coba makan siang gratis bagi siswa sekolah dasar (SD) pada Senin (12/8) mendatang.

"Iya Insya Allah Senin pekan depan" ujarnya di Gedung Kesenian Jakarta, Pasar Baru, Jakarta Pusat, Rabu (7/8/2024).

Heru mengungkapkan akan menggandeng badan usaha milik negara (BUMD) untuk menyediakan makanan bergizi bagi siswa SD.

"nanti ikut mendampingi wakil presiden terpilih Gibran Rakabuming Raka dalam uji coba makan bergizi gratis di Jakarta".katanya.

Sementara itu, ujicoba makan siang bergizi dilakukan di SDN 05 dan SDN 07 Cipinang Melayu di Kecamatan Makasar, Jakarta Timur oleh Badan Pangan Nasional (Bapanas) berkolaborasi dengan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta dan Masyarakat Pendukung Gibran (MPG), Rabu (7/8/2024).

"Mudah-mudahan dengan makanan bergizi, gratis dan ramah lingkungan ini, bisa menambah semangat untuk peserta didik, dan menambah nilai gizi yang diberikan oleh pemerintah nantinya dari Presiden dan wakil presiden terpilih bapak Prabowo dan Gibran," kata Kepala Sekolah SDN 05 Cipinang Melayu, Wuri Dian Sari.

Sementara itu, Deputi II Bidang Kerawanan Pangan dan Gizi Bapanas, Nyoto Suwignyo mengatakan simulasi atau ujicoba akan dilakukan selama satu minggu, dimana hasilnya nanti akan dijadikan bahan evaluasi dan di input untuk menjadi masukan bagi perumusan kebijakan presiden dan wakil presiden terpilih.

Dalam kesempatan itu, Ketua Masyarakat Pendukung Gibran (MPG) , Jimi Sidabutar mengatakan selama ujicoba pihaknya dengan dana pribadi, akan menyiapkan makan siang gratis selama satu minggu untuk 1.300 siswa di SDN 05 dan 07 Cipinang Melayu.(hy).